

Liebe Eltern,

am Freitag, dem **03. Juni 2016** findet auf dem Kamp der zweite Sponsorenlauf des FFG statt. Unter dem Motto

FFG- Flinke Füße für unser Gymnasium

erlaufen Schüler, Lehrer und Eltern Geld für Schulprojekte.

Die Schüler der Klassen 8 a, 8 c und 11e unterstützen mit ihrem Lauf den Neubau eines Kinderhauses in Nepal. Hier gibt es eine projektbezogene Schulpatenschaft.

Die anderen Schüler laufen

- für verschiedene außerunterrichtliche Projekte (Kunst, Musik, NAWI)
- für die Ausstattung des Schulsanitätsdienstes
- und für den Einbau von Bänken auf den Fluren und unter der Treppe.



Jeder Schüler/Läufer hat bereits seine Teilnehmerkarte erhalten und sucht sich nun im Familien- und Freundeskreis, bei Unternehmen oder Geschäften Sponsoren.

Der erste Sponsorenlauf des FFG im Juni 2013 war ein Riesenerfolg, 1.200 flinke Füße haben 14.800 Euro erlaufen. Die Messlatte liegt also hoch!



Was können wir Eltern tun, um den Sponsorenlauf zu unterstützen?

Zum Beispiel

1. Mitlaufen
2. die Kinder motivieren und ihnen bei der Suche nach Sponsoren helfen
3. beim Aufbau mithelfen am 03. Juni ab 06:30 Uhr, Treffpunkt Schulhof
4. das Team am 03. Juni verstärken: auf dem Kamp, auf dem Sportplatz oder beim Büfett
5. beim Abbau mithelfen am 03. Juni ab 13 Uhr, Treffpunkt Kamp
6. einen Beitrag zum Büfett leisten (Kuchen, Snacks, Obst, Gemüse)

Das Organisationsteam benötigt für die Punkte 3 bis 6 verbindliche Zusagen. Pro Klasse werden mindestens zwei Mithelfer und zwei Büfett-Beiträge benötigt. Danke!

Übrigens, der Sponsorenlauf ist eine Schulveranstaltung. Sportbefreite Kinder werden mit Helferaufgaben betraut und bringen einen Kuchen mit ☺